

000164033

Domingo 25 de Septiembre de 1988

ESPECTACULOS

10627

LAS ULTIMAS NOTICIAS 35

## En el teatro "salió gente al camino"

*En sala Alejandro Flores la SATCH estrenó obra premiada.*

En la sala Alejandro Flores fue estrenada la noche del viernes "Me salió gente al camino", obra teatral de Benjamín Morgado, dirigida por Jacqueline Bouddé.

La pieza, una comedia, fue premiada en el concurso "Juegos Florales Gabriela Mistral", que organiza la Municipalidad de Santiago.

El elenco está integrado por conocidos actores nacionales, entre ellos María Carrasco, Carmen Gloria Osorio, Enrique Madrigal, Mauricio Marín y Jorge Bouddé, padre de Jacqueline, quien además de dirigir, actúa en esta divertida obra teatral de Benjamín Morgado.

En el estreno oficial, al que fueron invitados artistas, dramaturgos, la prensa especializada y personalidades del medio teatral, fue bien recibida y se le aplaudió con entusiasmo.

Con "Me salió gente al camino", la Sociedad de Autores Teatrales de Chile, SATCH, a través de su sala Alejandro Flores, inicia una temporada oficial de teatro no estrenado, de jueves a sábado, a las 19.30 horas.

REUTERS

Enrique Madrigal y Jacqueline Bouddé en el estreno de "Me salió gente al camino".

## En el teatro "salió gente al camino" [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

En el teatro "salió gente al camino" [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)